## Avis aux médias

Le 30 mars 2004 N° A/36

## LE MINISTRE GRAHAM ET LA MINISTRE CARROLL ASSISTERONT À LA CONFÉRENCE INTERNATIONALE SUR L'AFGHANISTAN

Le ministre des Affaires étrangères, Bill Graham, et la ministre de la Coopération internationale, Aileen Carroll, se rendront à Berlin, en Allemagne, pour prendre part à la Conférence internationale sur l'Afghanistan, qui aura lieu les 31 mars et 1<sup>er</sup> avril prochains. Cette conférence ministérielle donnera l'occasion aux participants de témoigner de leur engagement soutenu envers l'administration du président Karzaï, qui s'emploie à établir la démocratie, la sécurité et la prospérité dans cette région. Le président Karzaï, qui est à la tête de l'Autorité de transition en Afghanistan, prononcera le discours principal à cette conférence.

Le ministre Graham dirigera la délégation canadienne à Berlin, qui exposera le rôle de premier plan que joue le Canada en Afghanistan dans les domaines de la diplomatie, de la défense et du développement (ce qu'on appelle communément les « 3D »). La ministre Carroll, pour sa part, rencontrera les membres du groupe Utstein. Ce groupe, formé en 1999, est composé de ministres responsables du développement qui désirent faire avancer ensemble la cause du développement international.

Les représentants des médias sont invités à participer à une conférence téléphonique depuis Berlin, au cours de laquelle on donnera plus de détails sur l'engagement du Canada en Afghanistan. Pour obtenir de plus amples renseignements à ce sujet, prière de communiquer avec le Bureau des relations avec les médias de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), au numéro indiqué ci-dessous.

Activité :

Conférence téléphonique

Date:

Le mercredi 31 mars 2004

Heure:

13 h (HNE)

Renseignements:

Isabelle Savard
Directrice des communications
Cabinet du ministre des Affaires étrangères (613) 995-1851



